

y retrouvons les qualités que nous avons déjà signalées, ici même, dans les précédents ouvrages du même auteur : l'élevation de la pensée, la sûreté et la précision de la doctrine, la clarté et la grande correction du style.

Nous recommandons encore avec plaisir le présent volume. Il renferme sur la grandeur et les obligations essentielles de la vie religieuse, sur le soin de la perfection, la règle, le silence et l'apostolat, des pages très solides et d'un intérêt qui se soutient. Il peut rendre d'excellents services aux aumôniers, aux religieuses, et même aux âmes qui vivent dans le monde et qui se sentent attirées à la pratique généreuse des vertus chrétiennes.

AUX PRIERES

Sa Grandeur Mgr Elphège Gravel, évêque de Nicolet.

Révd. Père André Corcoran, des clercs de Saint-Viateur, décédé à Phoenix, Arizona, E.-U.

Sœur Sainte-Madeleine de Pazzi, née Sophie-Joséphine Dagenais, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sœur Azilda Neveu, tourlière, des Religieuses-Hospitalières de Saint-Joseph de l'Hôtel-Dieu de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Joséphine, née Julie Dupuis, des Sœurs de Sainte-Aune, décédée à Lachine.

Sœur Saint-Luc, née Henriette Turcotte, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Sainte Geneviève de Paris, née Marie-Amanda-Juliette Champagne, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Mme Albert Villeneuve, née Marie-Louise Edmond, décédée à Montréal.

M. O. C. Laperle, décédé à Labelle.